

いよいよ師走、今年も残すところあとわずかとなりました。園内もイルミネーションやクリスマスツリーが飾られ、楽しい冬の訪れを感じます。

今月は、以上児クラスの保育発表会があります。ホールでは、真剣に取り組む姿や、元気な声も聞かれ、本番に向けて頑張っている子ども達です。ぜひ家に帰ったら、「今日も頑張ったね」と、声をかけ、また明日も頑張れるように、こころの充電をしてあげてください!

12月は、気温も低くなり、体調も不安定になる季節ではありますが、寒さに負けずたくさん体を動かし、元気に年末年始を迎えられるようにしていきたいと思います。



1日(金)集金日

4日(月)愛情弁当

5日(火)尿検査

※必ずしなければならない検査です。全員提出してください。

9日(土)保育発表会

一ほし・つき・そら組一

12日(火)歯科検診

### ※休まず受診しましょう

14日(木)誕生会

15日(金)お茶会

16日(土) 23日(土) そら組個別面談

22日(金) クリスマス会

29日(金)~1/3(水)

年末年始休み

#### ⇒ありがとうございました。 ⇒

お忙しい中、認定こども園の説明会にご参加いただき、ありがとうご ざいました。ご不明な点がございましたら、ぜひ事務室までお声がけ ください。

# バレーボールお疲れさまでした!

11月18日に行われた保護者会連合会球技大会では、練習時間の少ない中ではありましたが、選手のみなさんの大健闘の末、決勝リーグに進むことができました!一致団結した、素晴らしいプレーでした!





## 地域の温かい見守り

先日、避難訓練がありました。II月の避難訓練は、二次避難場所の『一箕第三こどもクラブの駐車場』まで避難しました。園舎裏の避難口から階段を下りて細い道を歩いて向かいます。子どもたちは普段通らない道をドキドキしながら、口を押えて静かに上手に歩いていました。その途中、園児が移動するまで車が待っていたり、近くの事務所のおじさんもにこにこの笑顔で見守っていてくれたり、地域の方の温かい見守りを感じました。

子どもをめぐる怖い事件が多い中、大人の方の温かい見守りが有難く、私たち職員も温かい気持ちになりました。

### お約束を守ることについて

そら・つき・ほし組の子どもたちとは、『廊下を走らないこと』『駐車場を歩くときはおうちの人と手をつなぐこと』と、いつもお約束しています。でも時々、思わず、駆け出してしまうと…「先生に怒られるよ!!」や、職員の声が聞こえると「ほら~怒られた~」なんておうちの方の声が聞こえることもあります。しかし、それでは、子どもたちの心に届きません。誰かに指示されて考えるのではなく、自分で考えられるように子どもたちにしっかりと教えていきましょう。何故走ってはいけないのか、友達とぶつかってけがをする可能性があることや、事故になる可能性等、根気よく繰り返し伝えて下さい。

間違えたり、失敗したり、子どもたちの未来にはきっと困難もあることでしょう。挫折した時に他人や誰かのせいにしていては立ち直ることができません。小さな約束かもしれませんが、その対応の仕方については大切なメッセージを込めることができると思っています。子どもたちとの約束を守るために、おうちの方のご協力をどうぞよろしくお願い致します。



## みんなのトイレにおむつ交換台を設置しました!!

みんなのトイレにおむつ交換台を設置いたしました。お迎え時等、おうちの方に出会った後、便を交換するとなると悲しい気持ちにさせてしまうことも度々ありましたので、 設置いたしました。ご自由にお使いください。